



Fédération des syndicats de travailleurs du rail  
**Solidaires, Unitaires et Démocratiques**



## *Communiqué de presse*

### **La vente des billets de train par la Poste ne va pas renforcer le service public !**

La SNCF et la Poste ont annoncé mardi 30 novembre 2004 la signature d'un « protocole de coopération » pour la vente de billets de trains dans les bureaux de poste.

Alors que la SNCF a annoncé le 5 novembre dernier la suppression de milliers de vendeurs aux guichets et dans les centres d'appels et que la Poste a le projet de fermer 6000 bureaux, il s'agit d'une véritable provocation.

C'est un affront de plus dans la période pour les agents commerciaux de l'entreprise qui doivent lutter pour le maintien des guichets dans les gares (des centaines de fermetures de guichets sont envisagées sur le réseau île de France et en province).

La fédération SUD-rail appelle à la mobilisation des cheminots pour défendre un véritable service de proximité, un véritable service public que ce soit dans le domaine du ferroviaire ou du service postal.

St Denis, le 01 décembre 2004